



Changement dans l'équipe de direction - rentrée 2020

publié le 25/08/2020 - mis à jour le 28/08/2020

Madame, Monsieur,

Je vous informe que je prendrai mes fonctions de Principal du collège, à compter du 1er septembre, en remplacement de M. Pommier, appelé sur une autre mission.

J'aurai le plaisir de faire connaissance avec les élèves dès le mardi 1er septembre. Quant aux familles, je les rencontrerai lors des prochaines réunions d'information si le contexte sanitaire le permet.

D'ici là, je souhaite une excellente rentrée à tous les élèves du collège Jean Vilar et reste disponible pour répondre à toute question concernant la vie de l'établissement.

Cordialement,

Le Principal
Jean-Philippe Renaud



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.